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这对我的长期成长非常有益。今

年我对如何面对中超联赛已经胸

有成竹。所以我带着对自己的很

大期望进入这个赛季，并且坚信

我能表现出色，在联赛中确立自

己的地位。我的目标首先是获得

更多的上场时间，多多首发并取

得进球。

为热爱付出，最终都值得

新民周刊：你是怎样走上职

业足球的道路？如何战胜这条道

路上的困难？

安永佳：我想从我记事起，

我就一直想成为一名职业足球运

动员。

我十三四岁的时候离开香

港，去了美国的一个足球青训

机构。说实话，我在学校的学

习成绩从来都不是很好，除了

和朋友一起踢足球或者和朋友

在一起，我在学校也不喜欢做

其他事情。所以我从来没有考

虑过做其他事，足球一直是我

的梦想和目标。

远离家乡对年幼的孩子来说

并不容易。你会错过与家人在一

起的许多时光，错过与他们一起

成长的机会。但我想不仅是我，

全世界很多球员都必须这样做才

能追逐梦想。

我刚回到香港的时候，觉得

自己还没有准备好来内地踢球。

那时我实际上在美国已经打了 4

年左后卫，在香港我不得不改打

前锋，这是一个彻底的转型，为

我增加了更多的挑战。

在过去的五六年里，我可以

昂首挺胸地说，我已经非常努力

了，不断地加练，才达到今天这

个地步。

如果你想在某件事上取得成

功，你就必须做出巨大的牺牲，

这就是事实。

如果你愿意做出牺牲、愿意

努力工作、愿意投入时间，那么

最终一切都是值得的。这取决于

你想要什么，每个人都不一样。

新民周刊：香港足球联赛是

亚洲最早开创的职业足球联赛，

香港有很浓厚的足球文化。近年

来，香港足球在杭州亚运会等比

赛中的表现让人瞩目。你也是中

国香港代表队的成员，在你看来，

香港足球为什么能获得这样的进

步？

安永佳：我看到很多年轻的

球员渴望成功，想要提高和发展

自己的水平。当香港球员在内地

表现出色、可以站上更高的舞台

时，这向年轻一代表明：一切皆

有可能。无论你来自哪里、拥有

多少资源，只要你努力工作，就

能在足球上取得很多成就。所以

我认为现在香港足球的心态和文

化很好，尤其是在中国香港代表

队内部。

有很多优秀的年轻球员脱

颖而出，这对中国香港代表队来

说也很令人兴奋，所以你会看到

在杭州亚运会上我们首次打进四

强，以及我们 60 年来首次获得

亚洲杯正赛参赛资格。这些成就

上图：2024 赛季
中超联赛倒数第
二轮，安永佳面
对上海申花队的
破门瞬间。这粒
进球改变了当赛
季中超联赛的争
冠和保级形势。


